
 

Gebrauchsanleitung 
Elektronische Design-Personenwaage 

Bedienhinweise & Erstmalige Nutzung: 
Legen Sie die Batterien entsprechend der Polarität ein. Wählen Sie die Gewichtseinheit mit 
dem Druckknopf (KG/LB) auf der Rückseite der Waage, nahe bei bei dem Batteriefach: 

 
Untergrund: 
Platzieren Sie die Waage auf stabilem und hartem Untergrund wie Fliesen.  Auf 
nachgebendem Boden wie weichem Laminat wird kein stabiles Gewicht ermittelt.  
Die Messung wird um bis zu 10kg schwanken, weil die vier Sensoren in den Füßen nicht 
gleichmäßig belastet werden.  
Auf Teppich ist keine Messung möglich. Drückt sich der Teppich oder anderer weicher 
Bodenbelag um mehr als 0,5mm durch, berührt er die Unterseite der Waage. Das Gewicht 
wird nicht mehr in die Sensoren der Waage geleitet, eine 100kg schwere Person wird als 
10kg schwer ermittelt. 
 
Erstmalige Einrichtung (Calibration): 
Nach dem Hinstellen ist eine Kalibrierung der Waage auf den aktuellen Untergrund 
erforderlich. Schalten Sie die Waage einmal ein, in dem Sie diese kurz betreten und wieder 
herunter gehen.  
Das Display zeigt nun das verbliebende Eigengewicht der Waage (Plattform, Display, 
elektronische Bauteile usw.) von ca. 1,4kg und anschließend die Meldung –C–. Die Waage 
hat die Einrichtung erfolgreich abgeschlossen und ist bereit für die Messung. Sie können die 
Waage nun betreten ohne dass ein vorheriges Einschalten erforderlich ist.  
Diese Kalibrierung bleibt so lange gespeichert, bis die Waage hochgehoben wird. Wir 
empfehlen daher, für die Waage einen permanenten Standort zu wählen. 
Ein Versuch die Waage ohne Kalibrierung zu nutzen, führt zu Messfehlern von 2kg 
 
Wiegen 
1. Betreten Sie im ausgeschalteten Zustand 
vorsichtig die Wiegefläche und bleiben ruhig und 
mittig auf dieser stehen.  
2. Nach wenigen Sekunden erscheint das 
ermittelte Gewicht im Display. Sie können die 
Waage nun verlassen, das Gewicht wird noch für 
einige Sekunden danach angezeigt. 
3. Die Waage schaltet sich von selbst ab. 
 

Allgemeine Sicherheits- Gebrauchs- und Pflegehinweise 
1. Betreten Sie die Waage nicht mit nassen Füßen – Rutschgefahr! 
2. Das für die Wägefläche verwendete „Einscheiben-Sicherheitsglas“ ist für Belastungen von 
weitaus mehr als dem Maximalen Messbereich der Waage ausgelegt, allerdings können 
Stöße (Besonders seitliches Anschlagen von harten Gegenständen an die Kanten) und andere 
Schockbelastungen zum Bruch führen. Die Waage nur langsam & vorsichtig betreten – 
niemals drauf springen!  
3. Verwenden Sie zur Reinigung keine scharfen Putzmittel. 
4. Entfernen Sie die Batterien, wenn die Waage über einen längeren Zeitraum nicht genutzt 
wird. Lagern Sie die Waage an einem warmen und trockenen Ort. 
5. Versuchen Sie die Waage nicht zu demontieren oder ohne Absprache mit G&G zu 
reparieren (Gewährleistungsverlust). 
6. Die Waage beinhaltet sensible elektronische Komponenten. Halten Sie die Waage fern von 
starker Hitze und Umgebungen mit hoher Feuchtigkeit. 
 
Warn & Fehlermeldungen 
 „OL“ – Überlastung. Sobald das Maximalgewicht von 180kg überschritten wird, erscheint im 
Display „OL“. Verhindern Sie Überladungen, da diese die Sensoren beschädigen können.  
„LO“ – Batteriestand. Im Display erscheint die Meldung „LO“ sobald ein niedriger 
Batteriestand erreicht ist. Wechseln Sie bitte möglichst zeitnah die Batterien aus.  
 
Elektromagnetische Verträglichkeit 
Die Waage ist ausschließlich für den Heimgebrauch konstruiert. Die Waage ist ein 
empfindliches elektrisches Gerät und kann durch Strahlung abgebende Geräte in direkter 
Umgebung beeinflusst werden (z.B. Mobiltelefon, Funkgeräte, CB-Funk, Mikrowellen).  
 

Technische Spezifikationen 
Sensoren:   DMS-Technik 
Ablesbarkeit:  50g Schritte (0,05kg) 
Maximallast:   180kg 
Minimallast:  3kg 
Gewichtseinheiten: kg, lb 
Energieversorgung: 2 x AAA Batterie 

Kontakt & Support 
G&G GmbH 
Novesiastr. 31 
41564 Kaarst 
Deutschland 
Tel.+49-(0)2131-1335605 
Email: info@gandg.de 

EG-Konformität:  
Dieses Gerät entspricht der geltenden EG-Richtlinie 2004/108/EC.  
Die EU-Konformitätserklärung finden Sie auf gandg.de 

Elektrogerät-Entsorgung: 
Produkte die mit einer Durchgestrichenen Mülltonne gekennzeichnet sind, dürfen nicht 
im Hausmüll entsorgt werden. Sie können das Gerät an einer Annahmestelle für das 
Recycling von elektrischen und elektronischen Geräten abgeben. Weitere Informationen 
erhalten Sie über Ihre Gemeinde, die kommunalen Entsorgungsbetriebe oder in dem 
Geschäft, in dem Sie das Produkt gekauft haben. Ebenfalls vorgegeben: Batterien müssen 

aus dem Gerät entfernt und getrennt entsorgt werden. 
Batterie-Entsorgung:  

Batterien gehören nicht in den Hausmüll. Sie müssen Ihre alten Batterien bei den 
öffentlichen Sammelstellen in Ihrer Gemeinde oder überall dort abgeben, wo Batterien 
der betreffenden Art verkauft werden. Schadstoffhaltige Batterien sind mit diesem 
Zeichen versehen: Pb = Batterie enthält Blei. Cd = Batterie enthält Cadmium.  

Hg = Batterie enthält Quecksilber. 
Chemische Informationen zu den von uns verwendeten und mitgelieferten Batterien: 
Batterien des Typs AAA & AA: Zink-Kohle-Zelle 
Rücknahmestellen sind mit dem folgenden Symbol gekennzeichnet: 
 
 



 

 

Electronic personal scale 
Operating instructions & first time use: 
Insert the batteries according to the polarity. Select the weight unit with the push button 
(KG/LB) on the back of the scale, close to the battery compartment: 

 
Underground / Floor: 
Place the scale on a stable and hard surface such as tiles.  A stable weight will not be 
determined on yielding floors such as soft laminate. The measurement will fluctuate by up 
to 10kg because the four sensors in the feet are not evenly loaded.  
No measurement is possible on carpet. If the carpet or other soft floor covering presses 
through by more than 0.5mm, it will touch the underside of the scale. The weight is no 
longer transmitted to the sensors of the scale, a person weighing 100kg is determined as 
weighing 10kg. 
 
 
Initial setup (calibration): 
After setting down the scale, it must be calibrated to the current surface.  
Switch on the scale once by stepping on it briefly and then stepping off again.  
The display now shows the remaining dead weight of the scale (platform, display, electronic 
components, etc.) of approx. 1.4kg and then the message -C-. The scale has successfully 
completed setup and is ready for measurement. You can now step on the scale without the 
need to turn it on first.  
This calibration remains stored until the scale is lifted. We therefore recommend that you 
choose a permanent location for the balance. 
An attempt to use the scale without calibration will result in measurement errors of 2kg 
 
 
 
Weighing: 
1. Step carefully onto the weighing surface when 
it is switched off and remain calm and centered 
on it.  
2. After a few seconds, the weight determined 
appears on the display. You can now leave the 
scale, the weight will still be displayed for a few 
seconds afterwards.  
3. The scale switches itself off automatically 
 
 
 

General safety instructions for use and care 
1. do not step on the scale with wet feet - danger of slipping! 
2. The safety glass used for the weighing surface is designed to withstand loads far in excess 
of the maximum measuring range of the scale. However: It still is made from Glass. Impacts 
(especially hitting the edges with hard objects) and other shock loads can cause breakage. 
Step on the scale only slowly & carefully - never jump on it 
3. Do not use abrasive cleaning agents for cleaning.  
4. Remove the batteries if the scale will not be used for a long period of time. Store the scale 
in a warm and dry place.  
5. Do not attempt to disassemble or repair the scale without consulting G&G (loss of 
warranty). 
6. The scale contains sensitive electronic components. Keep the scale away from intense 
heat and high humidity environments. 
 
Warning & error messages 
 „OL“ – OverLoad. As soon as the maximum weight of 180kg is exceeded, "OL" appears in the 
display. Prevent overloading, as this can damage the sensors.  
„LO“ – LOw battery level. The message "LO" appears in the display as soon as a low battery 
level is reached. Please replace the batteries as soon as possible. 
 
Electromagnetic compatibility 
The scale is designed exclusively for home use. The scale is a sensitive electrical device and 
can be affected by radiation emitting devices in the direct vicinity (e.g. cell phone, CB radio, 
microwaves). 
 

Technical specifications 
Measurement:  Stain Gauge Sensors 
Readout:  50g Steps (0,05kg) 
Max. Load:   180kg 
Min. Load:  3kg 
Weight units:    kg, lb 
Energy:              2 x AAA Batterie 

Contact & Support 
G&G GmbH 
Novesiastr. 31 
41564 Kaarst 
Germany 
Tel.+49-(0)2131-1335605 
Email: info@gandg.de 

EC conformity: 
This device complies with the applicable EC Directive 2004/108/EC.  
The EU Declaration of Conformity can be found at gandg.de 

Electrical appliance disposal: 
Products marked with a crossed-out garbage can must not be disposed as household 
waste. You can take the device to an acceptance point for the recycling of electrical and 
electronic devices. For more information, contact your municipality, municipal waste 
disposal services or the store where you purchased the product.  Also specified: Batteries 
must be removed from the device and disposed of separately. 

 Battery disposal:  
Batteries do not belong in household waste. You must return your old batteries to the 
public collection points in your community or wherever batteries of the type in question 
are sold. If Batteries contain harmful substances, they are marked with this symbol:  
Pb = battery contains lead. Cd = battery contains cadmium.  

Hg = battery contains mercury. 
Chemical information about the batteries supplied with the device:  
AAA & AA type batteries: Zinc-carbon cell. 
 
Collection points (Within Germany) are marked with the following symbol: 
 
 


